



Les élèves de 5eC, D et E vous invitent à participer à la "Rentrée solidaire"

publié le 25/11/2019

Descriptif :

Cette campagne de solidarité équipera les élèves congolais en matériel scolaire neuf. Indirectement elle soutiendra tous les acteurs qui, au Congo, se mobilisent pour l'accès à l'éducation de qualité et gratuite.

Dans le cadre des cours de géographie, les élèves de 5eC, D et E se sont investis pleinement dans l'opération "Rentrée solidaire", pour venir en aide aux enfants de République Démocratique du Congo.

Le site internet de Solidarité Laïque, qui organise ce projet depuis plusieurs années explique : "Dans ce pays, trop d'enfants sont encore privés d'éducation. Ce pays pourtant gorgé de richesses naturelles subit encore une extrême pauvreté, qui impacte fortement les conditions d'éducation du pays, et ainsi la scolarisation de milliers d'enfants. Les familles sont souvent contraintes de devoir déscolariser leurs enfants, faute de moyens pour financer leur éducation. Ainsi, la Rentrée Solidaire 2019 se mobilise cette année pour collecter des fournitures scolaires pour les enfants démunis de République Démocratique du Congo, et éduquer à la solidarité internationale et aux conditions d'éducation et de scolarisation dans ce pays grand comme 4 fois la France."

Les élèves et les adultes du collège ont jusqu'au 6 décembre pour faire un don de **fournitures scolaires neuves** :

- ▶ petits cahiers de 96 pages maximum
- ▶ stylos noirs et bleus
- ▶ double décimètres, équerres
- ▶ crayons de couleurs
- ▶ ardoises à craies

Pour en savoir plus : <https://www.rentreesolidaire.org/>

Un immense merci à tous pour votre participation !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.